

Considérations sur le Cours

DE

M. DEMONS,

PROFESSEUR DE LITTÉRATURE ANCIENNE

A LA FACULTÉ DES LETTRES.

La littérature ancienne ouvre à nos regards un champ immense, éblouissant par la richesse et par l'étonnante variété des productions. Que de beautés partout répandues! quelle moisson de fleurs, quels sites délicieux! que de ruisseaux, que de frais ombrages! quels riants vallons, quelles plaines fécondes et luxuriantes sous un ciel d'une pureté, d'une transparence où l'œil plonge avec ivresse; et partout dans les airs quelle ravissante harmonie! Heureux le jeune voyageur qu'un guide éclairé conduit à travers ces régions fortunées! L'oreille et l'imagination ravies, il marche d'enchantements en en-